Ciudad de México a 14 de diciembre de 2018. Comunicado de prensa Número 087/2018

## BUSCAN REDOBLAR ACCIONES DE SALVAGUARDA ANTE EMERGENCIAS EN ESCUELAS CDMX

• Reducir riesgos por desastres con apego a la legislación, la práctica nacional y planes de estudio, el objetivo del PAN.

La Comisión de Protección Civil y Gestión Integral de Riesgos busca trabajar de la mano con la jefa de Gobierno para redoblar acciones, mecanismos y protocolos sobre prevención ante emergencias en escuelas públicas de la capital.

Para su Presidente, el diputado panista Héctor Barrera Marmolejo, es indispensable mejorar la planeación y coordinación entre autoridades y sociedad.

Dijo que las escuelas albergan una población con alto grado de vulnerabilidad debido al número de alumnos, quienes ante eventualidades causadas por desastres naturales, aún desconocen los protocolos en materia de Protección Civil.

"La seguridad en los centros educativos es de vital importancia, ante lo cual, las medidas y convenios deben enfocarse en la promoción de la cultura de la prevención, la atención a factores de riesgo y el fortalecimiento de la protección, mismos que doten los elementos necesarios para resguardar la integración física, emocional y social de la comunidad escolar".

Por ello, a través de un Punto de Acuerdo aprobado por el Congreso de la CDMX, Barrera Marmolejo instó a establecer convenios y medidas para fomentar y difundir las bondades de la Protección Civil en planteles.

Indicó que el objetivo es preparar a la comunidad estudiantil ante siniestros y desastres naturales por medio de acciones sobre prevención.

Para lograr el objetivo, Héctor Barrera pidió a la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, instalar el Sistema de Protección Civil CDMX y elaborar un programa que fomente la "PREVENCION" ante desastres naturales en escuelas.

Además, solicitó a la titular de la Secretaría de Protección Civil local, Miryam Urzúa Venegas, impulsar campañas informativas sobre la materia en centros de enseñanza de nivel preescolar, primaria y secundaria.

Mencionó que la seguridad en los centros educativos es de vital importancia, ante lo cual las medidas y los convenios deben enfocarse en la promoción de la cultura de la

prevención y la atención a factores de riesgo, consideraciones necesarias para resguardar la integración física, emocional y social de la comunidad escolar.

Datos del INEGI revelan que en la Ciudad de México existen ocho mil 452 escuelas de educación básica, en la cuales se desarrollan alrededor de 715 mil 300 actividades todos los días.